

新宿こども囲碁教室新聞

第12号 令和二年 8月発行

令和二年度の夏休み特訓コースが終了しました！

今年の夏は新型コロナウイルス対策のため、例年より短期間、少人数での開催となりました。さらに猛暑の中、スタッフ、生徒ともに体調を心配しておりましたが、みなさんのおかげで全日程を無事に終えることができました。

参加した生徒たちは集中して講義や対局に取り組むことができていました。

教室では頻繁な消毒や、換気、フェイスシールドの着用などの対策を行っております。



7月からYouTubeにて講座を配信しています！

アシスタントに戸島花さんをお迎えして、藤澤門下の棋士たちが交代で講師を務めます。

初心者から有段者まで楽しんでいただける内容となっております。ネット藤澤塾の塾生以外の方も無料でご覧いただけるので、ぜひご視聴ください。



第10期のネット藤澤塾塾生の募集が始まっています。ネット藤澤塾についてよく「有段者じゃないと入れないですか？」とご質問いただくのですが、そんなことはありません！

「強くなりたい！」「今教室に通うのは不安だけど囲碁を打ちたい！」と考えている方はぜひご相談ください。1週間からお試しいただけるコースもございます。

